

# Konzert Zwiefalten im Casino 2014

23.07.2014 17:31

## Akkordeonorchester Riedlingen überzeugt mit Filmmusik



Jugendorchester zeigt beachtliches Können

Von Sebastian Weber

Zwiefalten (swe) Zu einem lockeren Unterhaltungsabend hatte das Jugend- und Hauptakkordeonorchester Riedlingen unter der Leitung von Cornelia Dick in die Aula der Münsterklinik in Zwiefalten geladen. Viele waren diesem Ruf gefolgt, was einen vollen Saal zur Folge hatte, was wiederum den Musikerinnen und Musiker ein toller Ansporn war.

Den Beginn machte das Jugendorchester mit einem sehr stimmungsvollen Einklang und einem gefühlvollen Mundharmonikasolo untermalt vom Orchester. Ein Highlight war „Is it right“, bekannt nach dem deutschen Beitrag bei Eurovision Song Contest, mit dem die Musiker mit akustischen Leckerbissen das begeisterte Publikum verzauberten. Auch die gekonnten Tempowechsel wurden mit viel Applaus bedacht.

Mit Konzertstücken aus der Filmmusik wie „Dirty Dancing“ oder „Don't cry for me Argentina“ zeigte das Hauptorchester fetzige Melodien mit einem raumfüllenden Klang.

„The Lion sleeps tonight“ oder „Walking on Sunshine“ veranlasste die begeisterten Zuhörer zu einer rhythmischen Klatscheinlage. Aber auch einfühlsame Passagen und rhythmische Tempowechsel gehörten zum großen Repertoire des Hauptorchesters.

Die Abschluss bildete die beliebten Stücke von der Musikgruppe „Abba“ mit dem Titel Abba Gold, wobei hier vor allem „Mama Mia“ vielen bekannt vorkam.

Mit dem gemeinsamen Konzertstück „In Tagen wie diesen“ von den Toten Hosen verabschiedeten sich die beiden Orchester unter begeistertem Beifall.